

12/18

株ツルハホールディングス及びクラシ工(株)による車いす贈呈式

株式会社ツルハホールディングス様、クラシ工株式会社様は、店舗を展開している地域の役に立ちたいとの思いで、平成20年から車いす寄贈の取組を続けられており、本県では今回寄贈いただいた10台を含め174台の車いすを寄贈いただいています。

今年度は6市町社協に寄贈いただき、受贈者を代表し、洋野町社協奥寺保雄会長が感謝の言葉を述べられました。



1/24

丸モ盛岡中央青果(株)による寄付金贈呈式

丸モ盛岡中央青果株式会社様（照井勝也代表取締役社長）は、平成18年度から、年始初売り宝船の売上金の一部を本会に寄付されています。19回目となる今回は100,000円をご寄付いただき、寄付金の総額は3,037,000円となっています。

いただいた寄付金は、災害時の被災者支援体制整備や災害からの復興支援活動資金として活用させていただきます。



新沼辰彦代表取締役専務、長山洋会長

12/25

第57回社会福祉施設へのクリスマスケーキ贈呈式

白石食品工業株式会社様（白石雄一代表取締役社長）は、様々な事情で家族と共にクリスマスを過ごせない施設利用者の方々に、ケーキを添えて季節の夢を手渡したいとの思いから、社会貢献事業の一環として福祉施設にクリスマスケーキを贈呈しています。

57回目となる今年は、盛岡市近郊の児童福祉施設等の98施設（2,000人分）にケーキが贈られました。

施設代表のしいのみホームまえがた
菅原透子さん、白石雄一代表取締役社長

1/29

(一社)生命保険協会岩手県協会による使用済み切手の寄贈

一般社団法人生命保険協会岩手県協会様（有賀義照会長）は、昨年度から協会内で使用済み切手を集め、この度、本会に9.8kgの使用済み切手を寄贈いただきました。

寄贈された使用済み切手は、県内の工業高校生等が修理した車いすを海外に郵送（いわて車いすフレンズの活動）する際の国内の空港や船着き場までの輸送費の一部に役立たせていただきます。



生命保険協会岩手県協会様、高橋進専務理事